
令和2年度　臨時総会（書面議決）　ご意見

第１号議案

令和2年度 会計

収支補正予算

(案)

第２号議案

新型コロナウイルス

感染症対策に伴う学

生支援等について(案)

議事に関するご意見等

反対 賛成

会費は減額するべきではないと考えます。

単年度精算ではなく、繰り越しがあるわけなので、会費を徴収し余れば繰り越しす

ればいいと思います。これまでの繰り越しも、卒業された方も含めて集められ、現

在の学生だけで消費されます。その流れから、今年支出されない会費も繰り越し制

度の考えを同じにする必要があると思います。今回のコロナで財政安定化基金も減

りますのでその充当も必要と考えます。

賛成 賛成 ありがたい事だと思います。

賛成 賛成

いつもお世話になっております

コロナ禍の中の活動、大変なご苦労と案じております。また、新しい取り組みにも

感謝申し上げます。よろしくお願い致します

賛成 賛成 本当に必要とされる学生の為に使って欲しいです

賛成 賛成
後援会の運営、大変ありがとうございます。感染症で影響を受けた生徒への支援、

よろしくお願い致します。

賛成 賛成
コロナの影響は長引く可能性があるため、後期分も徴収して今回使用した基金に補

てんしてもよいかと思います。

賛成 賛成 佐藤会長、お疲れ様です。両議案とも賛成します。

賛成 反対

コロナ対策の補正については国及び県及び市町村等は対応しており学校として行う

必要はないと思われる。また、学校として行なった場合その仕組みはシステム補正

予算等には基準などを再設定する必要がありそれらを後援会が求める意図で行って

いただけるというのは考えにくい。また、学校にとっても大きな負担になると考え

られる。後援会費のばらまきになると考えられるので今回の案には反対である。後

援会費は学生に対する教育や課外活動等の支援に用いるべきであり財政については

各保護者及び各学生の裁量に任せるべきである。

賛成 賛成 第1号議案と第2号議案は一つの議案として議決するできではなかったでしょうか？

賛成 賛成

お金が許すのであれば預金も大切だと思いますが、こういう時のために利用するこ

とはとても価値があることだと思います。子供たちには、お金（貧困）のために学

校は辞めて欲しくないと心から願っております。

賛成 賛成
新型コロナウイルス感染症対策は、とても良いと思います。学生の皆さんが自分の

夢のため、しっかりと勉強できるようサポートすることは、素晴らしいです。


